
Version web : https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/10/questions/QANR5L10QE42611

ASSEMBLÉE NATIONALE
10ème législature

Plafonnement
Question écrite n° 42611

Texte de la question

M. Leonce Deprez demande a M. le ministre de l'economie et des finances s'il peut dresser un premier bilan de
la mesure prise dans le precedent budget, relative au deplafonnement de l'impot sur la fortune (ISF). Selon des
informations parues dans la presse specialisee (Le Figaro Economie du 9 juillet 1996), le bilan de ce
deplafonnement serait bien inferieur aux previsions et aurait, au contraire, abouti a faire fuir les capitaux a
l'etranger. Dans cette prespective, il lui demande, apres examen de ce bilan, la nature, les perspectives et les
echeances de son action ministerielle tendant a inscrire des « ajustements » dans la loi de finances pour 1997.
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